



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Información Política

Hemos avanzado sin guerra, sin masacres: AMLO

● Paz y tranquilidad del país se recuperan priorizando derechos humanos, asegura

**ALBERTO MORALES
Y MANUEL ESPINO**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que su administración avanza en recuperar la paz y la tranquilidad de los mexicanos, sin guerra, exterminios, razias o masacres.

En conferencia de prensa en Palacio Nacional, donde su Gabinete de Seguridad dio un informe sobre los avances de su estrategia contra el crimen, el Presidente destacó que las secretarías de la Defensa Nacional y de Marina han venido adecuando sus métodos de operación siempre en pleno respeto a los derechos humanos.

“Al poner en el centro el respeto a los derechos humanos, el uso moderado de la fuerza, la manera en que se va avanzado [ha sido] sin guerra, sin exterminios, sin razias y sin masacres. Esto es muy importante”, destacó.

Acompañado por su Gabinete de Seguridad, el Ejecutivo expresó que todos los días, de manera coordinada, con perseverancia y sin descanso, se atiende este asunto que tanto preocupa.

“Lo estamos haciendo de manera profesional. Es una estrategia nueva en la que lo fundamental es mejorar las condiciones de vida y de trabajo del pueblo, nunca más desatender a los mexicanos, que el gobierno no le dé la

espalda al pueblo, que haya trabajo, que se mejoren los salarios, que se rescate al campo del abandono, que se atienda a los jóvenes y que haya bienestar.

“Con la premisa de que la paz y la tranquilidad son fruto de la justicia, no se pueden resolver problemas originados por el abandono al pueblo sólo con medidas coercitivas, con el uso la fuerza. No se puede enfrentar el mal con el mal: el mal se enfrenta haciendo el bien. Esa es la nueva estrategia”.

Destacó el papel de las Fuerzas Armadas en su nueva táctica, así como la colaboración de los gobernadores y la jefa de Gobierno por su apoyo y decisión de trabajar de manera coordinada y unida.

“Le agradezco [al] Gabinete de Seguridad su trabajo. Alfonso Durazo ha hecho un trabajo de coordinación del gabinete de primer orden; la Secretaría de Gobernación se ha convertido ahora en la institución de la defensa de derechos humanos, en el sentido amplio, la licenciada Olga Sánchez Cordero, Alejandro Encinas.

“Ya hablé de las Fuerzas Armadas, del general [Luis Rodríguez] Bucio, comandante de la Guardia Nacional, y de David León, encargado de Protección Civil, quien ha estado en todos los sitios donde ha habido huracanes, atendiendo personalmente las demandas de apoyo, en buena coordinación con las autoridades.

El Mandatario recordó que el Gabinete de Seguridad es el que más se reúne para tratar este tema, porque diario, de las 6:00 a las 7:00 horas, están reunidos recibiendo informes y tomando decisiones

para garantizar la paz y la tranquilidad en el país.

“Lo fundamental es mejorar las condiciones de vida del pueblo, nunca más desatender a los mexicanos, que el gobierno no le dé la espalda al pueblo”

“No se pueden resolver problemas (...) con la fuerza. No se puede enfrentar el mal con el mal: el mal se enfrenta haciendo el bien”

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
Presidente de México

Confirman visita de presidente de Cuba. El presidente López Obrador recibirá el próximo jueves —al mediodía, en Palacio Nacional— a su homólogo de Cuba, Miguel Mario Díaz-Canel.

El encuentro con el mandatario Díaz-Canel se realizará en el marco de una visita de Estado que el político cubano realizará a México. En 2015, durante el gobierno del expresidente Enrique Peña Nieto, el xrepresentante del gobierno cubano Raúl Castro visitó Mérida, Yucatán.

El encuentro entre ambos mandatarios concluyó con la firma de cinco acuerdos en materia económica, migratoria, turística, educativa y de apoyo al campo, en lo que se consideró un relanzamiento de la relación bilateral entre las dos naciones. ●

Condonó EPN 7.7 mmdp a 7 farmacéuticas

● Privilegio fiscal afecta al Estado y a servicios de salud: Fundar

TERESA MORENO

—nacion@eluniversal.com.mx

Siete empresas del ramo farmacéutico recibieron condonaciones de impuestos por 7 mil 705 millones de pesos, a precios reales de 2019, en el sexenio de Enrique Peña Nieto, reportó Fundar Centro de Análisis e Investigación.

La más beneficiada por este tipo de privilegios fiscales fue Roche, a la cual, a precios reales de 2019, se le condonaron casi 3 mil 796 millones de pesos; después le sigue la distribuidora Grupo Fármacos Especializados, que fue la principal proveedora del gobierno federal y a la cual se le condonaron mil 834 millones de pesos, a precios reales de 2019.

Las condonaciones también alcanzaron a Merck Sharp & Dore Commercializadora, S.A. de C.V., que recibió condonaciones por mil 095 millones 611 mil 312 pesos; Novartis Farmacéutica, S.A. de C.V., por 771 millones 579 mil 128 pesos; Glaxo Smith Kline México, S.A. de C.V., que dejó de pagar 195 millones 241 mil 734 pesos, y Sanofi Adventis de México, S.A. de C.V., por 12 millones 445 mil 463 pesos.

Se trata de las seis productoras de medicamentos que

más ventas registraron en el país entre 2013 y 2018, las cuales obtuvieron beneficios fiscales otorgados por el Congreso de la Unión.

Del total de los beneficios fiscales, 65%, es decir, 3 mil 796 millones de pesos lo tuvo una sola empresa: Roche.

“Estos privilegios fiscales causan una doble afectación para el Estado y los servicios de salud. Por un lado, los dobles beneficios que pueden obtener algunas empresas distribuidoras al asegurar muchos contratos públicos”, explicó Fundar en un análisis que realizó con base en información entregada por el Servicio de Administración Tributaria.

“Las condonaciones fiscales afectan la competitividad del sector y colocan a estas empresas en situaciones privilegiadas respecto de otras”

FUNDAR

“Al mismo tiempo, [las] condonaciones fiscales afectan la competitividad del sector y colocan a estas empresas en situaciones privilegiadas respecto de otras y frente al propio Estado, lo que impacta las compras públicas de medicamentos”, señala la organización de la sociedad civil. ●